

Hoy se realizará inauguración musical del XXI Festival de Música del Pacífico Petronio

Con homenaje a las cantadoras del Pacífico y muestra cultural, gastronómica y artesanal se da inicio al festival de música del Pacífico



#Cali

#Valle del Cauca

#Colombia

#Música

#Cultura

Compartir



Ceracol Radio Cali | VALLE DEL CAUCA / CALI | 16/08/2017 -

Hoy se realizará la apertura del Festival Petronio Álvarez en la Unidad Deportiva Alberto Galindo contiguo al Coliseo El Pueblo a las 5:00 p.m.

Con un concierto Inaugural, la Agrupación Explosión Negra de Medellín, grupo caracterizado por sus sonidos folklóricos del Caribe y del Pacífico, inspirados en estilos africanos y fusionan con la música urbana contemporánea.

Se realizará un homenaje a cuatro mujeres de cuatro departamentos que componen el andén Pacífico, por ayudar a preservar la tradición cultural del Pacífico.

Bajo la dirección artística del maestro Hugo Candelario, se realizará un ensamble musical.

Para la secretaria de Cultura de Cali, Luz Adriana Betancourt "es la primera vez que contamos con grandes personajes de la escena musical al tiempo. Estamos muy contentos por esta versión que se viene preparando desde que finalizó el anterior Petronio. Tener a Hugo Candelario, Herencia de Timbiquí y a ChocQuibTwon es un orgullo para nosotros, un menú musical que los asistentes sin duda van a disfrutar".

La secretaria de Cultura recordó que para quienes deseen degustar los sabores autóctonos de la región Pacífica y conocer la cultura del pacífico se abrirá la muestra de la Industria Cultural a las 11:00 a.m. en la Unidad Deportiva Alberto Galindo.